

In die „Jahresschau des deutschen Schrifttums“ wurde aufgenommen:

M A X H I N S C H E

KANADA

wirklich erlebt

Ein Mann - ein Deutscher - durchstreifte neun lange Jahre als Trapper, Großwildjäger und zoologischer Sammler Kanadas unendliche Urwälder am nördlichen Athabaskastrom und im Hochgebirge des Yukonterritory. Und sein Ergehen zeichnete er getreulich auf: zu einem einzigartigen Buch, in dem wohl zum ersten Male einer zu uns spricht, der all die Schrecken und Schönheiten dieser unwirtlichen Gebiete allein - ganz auf sich selbst gestellt - erlebte. Zehntausende von Kilometern im Hundeschlitten, im kleinen Boot, doch zumeist auf endlosem Fußmarsch, allein mit einer gigantischen Urnatur, deren Tücken dem einsamen Einzelgänger gefahrvoller wurden als manche unverhoffte Begegnung mit dem Riesengrisly, dem Schwarzbär oder Wolf. Und das Andere, Wichtigere, was dieses Buch herausragen läßt aus mancherlei ähnlichem Schrifttum: hier ist die Wahrheit geschildert, eine grausame Wahrheit oft, aber auch so manche freudevolle, stolze Wahrheit. Es ist, wie der Titel verheißt: **K a n a d a - w i r k l i c h e r l e b t !**

Max Hinsche: „Kanada - wirklich erlebt“. 392 S. Text mit zahlreichen Abb. auf Kunstdrucktafeln. In Ganzleinen 12.- RM

Soeben erschienen!



VERLAG J. NEUMANN · NEUDAMM